



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

6 Pièces

220 m²

Réf. 86098437

1 497 000 €

Sisteron

Maison à vendre (04200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique domaine de 15 hectares à seulement 20 minutes de Sisteron. Entourée d'un cadre 100% nature, cette propriété est une véritable oasis de tranquillité. La propriété se déploie sur une grande plaine, baignée de lumière grâce à une triple exposition. Vous y trouverez une grande variété de plantations, incluant des vignes, des pommiers, des pruniers et des cerisiers, le tout agrémenté d'une paisible rivière qui traverse le terrain. Pour vos loisirs, une magnifique piscine réalisée dans le style aixois et un terrain de pétanque sont à votre disposition. Le calme absolu de cet ...

Discover this magnificent 15-hectare estate just 20 minutes from Sisteron. Surrounded by 100% natural surroundings, this property is a true oasis of tranquillity. The property is spread out over a large plain, bathed in light thanks to its triple exposure. You will find a wide variety of plants, including vines, apple trees, plum trees and cherry trees, all complemented by a peaceful river that runs through the grounds. For your leisure activities, a magnificent swimming pool built in the Aix style and a pétanque court are at your disposal. The absolute calm of this place is ideal for hiking ...

COLDWELL BANKER ART REALTY

777 route de La Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

